

Decathlon y la Federación Madrileña de Pádel firman un acuerdo de colaboración

- **Ambas entidades se unen para fomentar el deporte del pádel en la Comunidad de Madrid y trabajarán conjuntamente en el desarrollo de diferentes iniciativas en torno a este deporte**

Madrid, 20 de febrero de 2023. Decathlon, la compañía de distribución de material deportivo, y la Federación Madrileña de Pádel han firmado un acuerdo de colaboración con el objetivo de impulsar la práctica de este deporte en nuestra comunidad.

Gracias a este acuerdo, se ofrecerá la **posibilidad de tramitar gratuitamente la licencia federativa de pádel para 2024** en territorio español a aquellas personas que nunca hayan tenido licencia federativa de pádel y realicen una compra de material o textil de pádel (excepto bolas y accesorios) en cualquier tienda Decathlon de la Comunidad de Madrid y dispongan de la cuenta de fidelización de Decathlon.

“El pádel se ha convertido en los últimos años en uno de los deportes más practicados en España, especialmente en Madrid. En Decathlon tenemos una fuerte voluntad por movilizar a las personas a través de las maravillas del deporte y, en este contexto, firmar una colaboración con la Federación Madrileña de Pádel y lanzar la Primera Licencia es un buen ejemplo de cómo podemos construir un deporte más accesible para todos y todas”, explica el director comercial de pádel en Decathlon España, **Juan de Vicente**.

Por parte de la Federación Madrileña de Pádel, **Jose Luis Rivero**, Gerente y Director Deportivo, ha declarado que “estamos encantados de poder cerrar un acuerdo con una empresa de la talla de Decathlon, en la que confían tantos deportistas madrileños y que llega a todos los públicos. Esperamos que esta iniciativa ayude a impulsar el número de licencias en Madrid lo que supondrá un mayor reconocimiento y equiparación de este deporte frente a otros con mayor tradición federativa.”

Ambas entidades organizarán, de manera conjunta, **diferentes jornadas de pádel**, con plazas limitadas. Además de la celebración de un **Grand Slam, del 26 de mayo al 2 de junio** en las instalaciones de la FMP, en el Parque Deportivo Puerta de Hierro.

“En Decathlon tenemos el propósito de fomentar la práctica deportiva a cualquier nivel a través de nuestra propuesta de productos y servicios. Y gracias al acuerdo con la FMP confiamos en impulsar el crecimiento de un deporte tan icónico como es el pádel acompañando a nuestros clientes en su evolución y desarrollo desde nuestras tiendas físicas y online” añade **Héctor Ortega**, director de zona Madrid de Decathlon.

Además, Decathlon junto con la Federación Madrileña de Pádel crearán una bolsa de trabajo compartida, cuyo fin es ofrecer y favorecer la entrada al mercado laboral.

Sobre Decathlon

Decathlon es una compañía dedicada a la creación y distribución omnicanal de material deportivo y, actualmente, está presente en 70 países, con más de 1.700 tiendas por todo el mundo. Con su modelo de negocio integrado, DECATHLON se especializa en la creación y producción de artículos deportivos innovadores diseñados para mover a las personas a través de las maravillas del deporte en todo el mundo.

Más información:

DECATHLON ESPAÑA

Diana Expósito
Directora de Comunicación Corporativa y Deportes
diana.exposito@decathlon.com
91 657 37 67

Omnicom PR Group

Agencia de comunicación de Decathlon
Marta García / Cristina Gómez
equipo.decathlon@omnicomprgroup.com
689 333 623 / 679 231 058